

07

VISIÓN DE FUTURO



Así vemos el futuro

La Fundación Grupo Argos está alineada con los retos globales

La visión de 2050 de vivir en armonía con la naturaleza propuesta por el Convenio de Diversidad Biológica, del cual Colombia es firmante, es un reto que va a requerir cambios significativos y transformadores en la manera en que los seres humanos nos entendemos y nos relacionamos con la naturaleza. Esta última década y la crisis generada por el COVID-19, evidenciaron con mayor fuerza el delicado equilibrio que hay entre el ecosistema, la salud, la economía y el bienestar humano. En este orden de ideas, el cambio climático es uno de los principales riesgos que afrontamos como humanidad, siendo su mitigación y compensación una labor colectiva, de ahí la importancia de incluir estrategias generales unificadas por parte de los distintos estados. La Fundación Grupo Argos entiende los retos globales y, en su estrategia de intervención, tiene planes que contribuyen positivamente a generar iniciativas en procura de alcanzarlos, incluyendo alineación con los ODS y reducir el calentamiento global, por ejemplo. Vislumbramos la ya iniciada transición a una economía baja en carbono y la búsqueda generalizada de la carbono-neutralidad de nuestro planeta para el 2050. Estrategias puntuales, tales como el desarrollo de un programa que nos llevará a sembrar un millón de árboles en el 2021 están encaminadas a aportar a estos propósitos.

Transitar hacia una cultura regenerativa

Desde nuestro foco de conservación, entendiendo los desafíos y las oportunidades que tenemos como humanidad de revertir la tendencia de los impactos

del cambio climático, la pérdida de biodiversidad y el agotamiento de las contribuciones de la naturaleza, nos inspiran desde la Fundación Grupo Argos en la búsqueda de modelos regenerativos que van más allá del concepto de sostenibilidad. En esta nueva era el desarrollo regenerativo es un llamado para ser miembros responsables de la comunidad de la vida, buscando un cambio de mentalidad que nos permita trabajar con el potencial inherente de los sistemas vivos, el humano y el resto de la naturaleza, para desarrollar niveles más altos de sinergia y colaboración, como lo destacan Daniel Wahl y Bill Reed, expertos en el tema.

Nuestro trabajo para los próximos años estará enfocado en contribuir para que el Grupo Empresarial Argos alcance metas ambiciosas alineadas con los retos mundiales en temas tales como: 1) la mitigación, compensación y adaptación al cambio climático, 2) la gestión integrada de las cuencas hidrográficas prioritizadas, 3) la conservación de ecosistemas estratégicos para la diversidad biológica, 4) el trabajo con las comunidades y aliados para lograr una cultura regenerativa en los territorios y 5) la generación de valor social. Lograr esta mirada de futuro solo es posible a través de la unión de los esfuerzos, la creatividad y el espíritu innovador de toda nuestra comunidad de grupos de interés para llegar a desarrollar una restauración más inteligente, que permita entender mejor las dinámicas ecológicas y proponer nuevas maneras de producir y conservar que nos posibiliten mantener nuestro sistema dentro de un balance ecológico.



Ronces Valles, Tolima

Creamos Valor Social

En nuestro foco de transformación territorial, nuestra visión está alrededor del desarrollo de iniciativas para profundizar y visibilizar el rol social de la empresa, orientada a brindar oportunidades y aportar a las dinámicas económicas, sociales y ambientales en las zonas priorizadas por la organización. En este sentido, en los próximos años desde la Fundación Grupo Argos continuaremos creando valor social a través de propuestas de educación y emprendimiento para mujeres y jóvenes, programas integrales de becas, mentoría de voluntarios transfiriendo conocimiento, apoyo a pequeños negocios y emprendimientos –estos últimos que han sido la población más afectada económicamente por la pandemia–, por medio de la generación de capacidades y un diálogo de innovación social. Finalmente, las dinámicas mundiales y locales en los territorios nos llevan a estar a la vanguardia para brindar modelos y proyectos que transformen nuestros modos de vida en este planeta para el bienestar de todos.